
Title (en)
SHOE WITH A CLOSURE DEVICE AND WITH AN UPPER MADE OF FLEXIBLE MATERIAL.

Title (de)
MIT EINER SCHLIESSVORRICHTUNG VERSEHENER SCHUH MIT NACHGIEBIGEM SCHAFTMATERIAL.

Title (fr)
CHAUSSURE A DISPOSITIF DE FERMETURE ET A TIGE EN MATERIAU DEFORMABLE.

Publication
EP 0474708 A1 19920318 (DE)

Application
EP 90908458 A 19900531

Priority
• DE 8906840 U 19890603
• DE 8912788 U 19891028
• DE 9001645 U 19900213
• DE 9005496 U 19900515

Abstract (en)
[origin: WO9014779A1] A shoe comprises a closure device, an upper made of flexible material which yields to the tensile stresses in the region
of the closure and an instep shield which covers the instep. The instep shield can be attached on both sides to side side parts of the upper. To
enable the instep shield and the side parts of the upper to be clamped together with a closure or clamping force as uniform as possible over the
whole closure region, the end (5) of the instep shield (2) nearer the tip is movably connected on either side to closure flaps (3, 4) made from resilient
material which are essentially parallel to, or make a small acute angle ( alpha ) with, the instep shield (2). Alternatively, each of these parts (2; 3; 4)
consists of a separate component. The instep shield (2) has a central turnbuckle (12) with at least one tensioning element (11) which enables the
closure flaps (3, 4) and the side parts (7) of the upper (8) to move relative to the instep shield (2). The tensioning element (11) connects the closure
flaps (3, 4) to the instep shield (2) at least in the upper and lower parts (27, 28) of the instep shield (2) without crossing.

Abstract (fr)
Une chaussure comprend un dispositif de fermeture, une tige en un matériau déformable par rapport aux efforts de tension au niveau de la zone de
fermeture et une lame de protection du coup-de-pied susceptible d'être fixée des deux côtés aux pièces latérales de la tige de la chaussure. Afin
de serrer la lame de protection du coup-de-pied et les pièces latérales de la tige de la chaussure sur toute la zone de fermeture avec une tension
ou force de fermeture aussi uniformes que possible, l'extrémité (5) de la lame (2) de protection du coup-de-pied plus proche de la pointe de la
chaussure est reliée à des languettes de fermeture (3, 4) élastiques qui s'étendent parallèment des deux côtés de la lame (2) de protection du coup-
de-pied, ou qui forment avec celle-ci un angle aigu réduit (alpha), ou bien ces pièces (2; 3, 4) forment chacune un élément séparé. La lame (2) de
protection de coup-de-pied est pourvue d'un tendeur central (12) qui permet aux languettes de fermeture (3, 4) et aux pièces latérales (6, 7) de la
tige (8) de la chaussure de se déplacer par rapport à la lame (2) de protection du coup-de-pied par l'intermédiaire d'au moins un élément tendeur
(11). Finalement, l'élément tendeur (11) relie sans croisements les languettes de fermeture (3, 4) avec la lame (2) de protection du coup-de-pied au
moins dans les parties supérieure et inférieure (27, 28) de la lame (2) de protection du coup-de-pied.
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